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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
nach wie vor ist die Entwicklung des Olven 1 Thema im Wohngebiet Neu-Olvenstedt. Der 
einstige Mittelpunkt des Quartierslebens droht nun vollends zu vereinsamen. Nun hat vor 
Kurzem auch noch der Betreiber des Wochenmarktes bekannt gegeben, diesen nicht mehr 
veranstalten zu wollen. 
 
Schon mit unserem Antrag A0047/13 vom 04.04.2013 haben wir auf ein mögliches Ausblei-
ben der Kundschaft für den Olven 1 aufmerksam gemacht. Dies ist insbesondere für die dort 
lebenden älteren Bewohner ärgerlich, da sie nun den Weg in den Olvenstedter Scheid auf 
sich nehmen müssen.  
 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Welche Möglichkeiten gibt es aus Sicht der Verwaltung, das Areal wiederzubeleben? 
2. Gibt es hierzu bereits Überlegungen im Stadtplanungsamt, beispielsweise die Be-

fahrbarkeit der Olvenstedter Chaussee in beide Richtungen? 
3. Warum wurde seitens der Landeshauptstadt Magdeburg nicht früher dieser Entwick-

lung entgegengewirkt? 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 

 
Gerhard Häusler 
Fraktion CDU/FDP/BfM 
 
 


